

## EMPRESAS

### **Kia, BMW y Mercedes lideran la rentabilidad ante el desplome de Tesla**

*(Expansion)*

El margen del motor cae hasta el 7,7% en el primer trimestre de 2024 y se sitúa en el nivel más bajo en cuatro años, mientras que la facturación sigue al alza por la subida de precios.

### **El heredero de Carrefour inyecta 11,5 millones en Clarel, enseña de belleza que compró a Dia**

*(El periódico)*

**Gregoire Bontoux Halley, multimillonario heredero de Carrefour, impulsa una de las empresas participadas por el fondo que gestiona las inversiones de su familia en España. Abordador Capital, compañía de origen luxemburguesa inyecta 11,5 millones en Clarel, compañía de belleza e higiene personal cuyo máximo accionista es Trinity, grupo colombiano que compró la empresa a Dia por un valor de 42 millones de euros el pasado mes de abril. Seguir leyendo....**

### **Oesía factura un récord de 222 millones en 2023 y estudia nuevas compras**

*(Expansion)*

La compañía que lidera Luis Furnells dispara un 38% el ebitda y aspira a seguir creciendo a doble dígito este año.

### **Maheso lanza un plan para duplicar ventas en 2030 y llegar a 300 millones**

*(Expansion)*

La empresa catalana de productos congelados construirá una nueva fábrica en Garray (Soria) con una inversión de 38 millones de euros y destinará 25 millones a sus instalaciones de Montcada i Reixac (Barcelona).

### **EQT busca reinvertir en Idealista como minoritario junto a Cinven**

*(Expansion)*

La gestora liderada por Jorge Quemada negocia en solitario con el fondo sueco después de presentar una oferta que valora el portal inmobiliario en unos 3.000 millones.

## ECONOMÍA

## **El Banco de España eleva al 2,3% su previsión de PIB para este año, pero sube la inflación al 3%**

*(Europa Press RSS)*

El Banco de España ha elevado cuatro décimas su previsión de crecimiento del Producto Interior Bruto (PIB) español este año, desde el 1,9% al 2,3%, mientras que ha mantenido sus estimaciones para 2025 y 2026, en el 1,9% y el 1,7%, respectivamente.

## **La subida de la electricidad augura la bajada del IVA de la factura del 21% al 10% a partir de julio**

*(El periódico)*

El IVA que aplica al recibo de la luz volverá a bajar al 10%, desde el 21% en el que ha estado instalado en los últimos tres meses, si se mantiene la tendencia actual. Al contrario de lo que ocurrió en marzo, cuando el gravamen se elevó a su tipo máximo por la caída de los precios de la electricidad en el mercado mayorista hasta los 20 euros, el ascenso del precio medio del megavatio-hora (MWh) en los últimos días hasta más del doble de esa cifra anticipa la vuelta del tipo reducido.

## **El PSOE espera presentar los Presupuestos de 2025 en septiembre para rebajar la incertidumbre económica**

*(ABC)*

El Gobierno trata de dar continuidad a la buena marcha de la economía experimentada tras los años de la pandemia en un momento en que los motores que han propiciado los espectaculares balances de las cifras macroeconómicas de los últimos años comienzan a dar síntomas de clara fatiga. Para buscar extender este ciclo de cierta virtuosidad de la economía, al menos en lo que se puede observar a partir de las grandes cifras, el PSOE está trabajando para devolver a la economía a los cauces de la normalidad con la presentación de los Presupuestos Generales de 2025, que den carpetazo a la situación de 'impasse' y permita devolver certidumbre a la economía a partir de un marco presupuestario actualizado. Según confirma el economista y diputado del PSOE, Pedro Casares, la intención del Gobierno es presentar los Presupuestos Generales el próximo mes de septiembre. Una fecha, que pese a que no se había afinado desde el Ejecutivo, sí que parece la propicia para devolver a España a la actualización presupuestaria, toda vez que se volvería a los históricos plazos para la presentación en el Congreso de las Cuentas públicas del año siguiente a la vuelta del verano.

## **El Banco Mundial eleva al 2,6% el crecimiento global en 2024 y mantiene en el 2,7% el de 2025**

*(El periódico)*

El crecimiento de la economía global se estabilizará este año en el 2,6%, dos décimas por encima de lo previsto el pasado mes de enero, según las proyecciones del Banco Mundial, que anticipa una expansión del 2,7% para cada uno de los dos próximos años, según la última edición del informe 'Perspectivas económicas mundiales'.

## **El 46% de los hipotecados y el 60% de los que viven de alquiler se han visto muy afectados por la subida de tipos** (ABC)

La subida de tipos ha afectado a los hipotecados y a los que viven de alquiler. En concreto, casi la mitad de los españoles que cuentan con un crédito hipotecario (un 46%) han declarado que se han visto muy afectados por el aumento en el coste del crédito.



## **FINANZAS**

---

### **BBVA podría pagar en efectivo parte de la opa lanzada sobre Sabadell** (Expansion)

Los responsables de BBVA cuentan con la posibilidad hipotética de introducir el pago de una parte en efectivo dentro de la oferta por hacerse con el control de Sabadell sin necesidad de lograr la aprobación de la junta general de accionistas.

### **Banco Santander explora más alianzas financieras tras firmar con Apple en Alemania** (ABC)

Banco Santander ha dado un salto de gigante en el negocio de crédito al consumo al haber firmado como financiera de Apple en Alemania, tanto para las tiendas como para la web. Pero la ambición de la entidad presidida por Ana Botín en este segmento va mucho más allá y se encuentra explorando más alianzas financieras en el resto de países en los que está presente, según fuentes bancarias. Esta alianza con la empresa americana la ha firmado a través de Zinia, su plataforma digital de financiación al consumo y que lleva presente en Alemania desde 2022.

### **Ángel Ron, expresidente del Banco Popular, irá a juicio por estafa y falsedad** (El periódico)

Ángel Ron, el que fuera presidente del Banco POPULAR, no ha conseguido esquivar el banquillo de los acusados y será juzgado próximamente en la Audiencia Nacional por presuntos delitos de estafa a los inversores de la entidad y por falsedad contable en las cuentas de la misma durante la ampliación de capital de 2016.

### **Las aseguradoras pagaron 685 millones por eventos climáticos en 2023** (Expansion)

A este pago, se suman los 453 millones de euros de indemnizaciones del Consorcio de Compensación de Seguros (CSS).

## **El interés de las letras del Tesoro a tres meses cae al 3,4% tras la primera bajada de tipos del BCE**

*(El Economista)*

El Tesoro Público ha adjudicado este martes 2.000 millones de euros en una subasta de letras a tres y nueve meses, dentro del rango medio previsto, según datos del Banco de España. Se trata de la primera emisión de deuda española después de que, la semana pasada, el Banco Central Europeo (BCE) bajara los tipos de interés por primera vez desde 2016. El abaratamiento del dinero ha influido de distinta manera a las rentabilidades de la deuda a un trimestre y a tres trimestres, y es que no se espera que el BCE siga recortando pronto los tipos.

## **Arquia Banca amplía el periodo de comercialización de su depósito 'Ven a Arquia', que ofrece el 3,50% TAE**

*(Expansion)*

Arquia Banca ha ampliado el periodo de contratación de su depósito Ven a Arquia hasta el 30 de junio, con el objetivo de consolidar la oferta de captación de clientes, según ha informado a través de un comunicado.

### Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf)